

Carte au trésor universelle

~ A la carte ~

8 min – 2 personnages

*Si vous jouez ce texte, soyez sympa, déclarez-le à la SACD**

Fabien : C'était obligé que je passe si tôt ?

Jean-Pierre : Mais oui, ça va être génial !

Fabien : On peut avoir un café ?

Jean-Pierre : Euh... Non, la machine est fichue... Il n'y a plus le porte-filtres...

Fabien : Super... Ça commence bien comme journée... On fait quoi, déjà, je n'ai pas bien compris...

Jean-Pierre : On est des explorateurs !

Fabien : Pardon...

Jean-Pierre : On est des explorateurs !

Fabien : J'avais compris le mot, pas le concept.

Jean-Pierre : On va partir à la recherche d'un trésor !

Fabien : Pourquoi je suis venu, moi...

Jean-Pierre : Allez, ça va être génial !

Fabien : Non, déjà la dernière fois, on devait être des explorateurs avec la carte du ciel, on est rentré à pied, trois bornes en se paumant, au milieu de la nuit, dans le froid, ça n'avait rien de génial.

Jean-Pierre : Mais cette fois-ci, ça va l'être ! En plus, il fait jour, on ne se sert pas des étoiles.

Fabien : C'est déjà ça... On se sert de quoi ?

Jean-Pierre : D'une carte au trésor universelle !

Fabien : Pourquoi je dis toujours oui à tes plans à la con, moi...

Jean-Pierre : Mais si, tu vas voir, c'est du garanti !

Fabien : Bien sûr... Une carte au trésor universelle, c'est du garanti... T'as prévu un bateau ? On va dans les îles ? Il faut se déguiser en pirate ou je peux y aller comme ça ?

Jean-Pierre : Non, non, on y va à pieds et tu peux rester comme ça...

Fabien : Je ne comprends même pas ce que ça veut dire, « carte au trésor universelle »...

Jean-Pierre : Ça veut dire qu'elle fonctionne partout ! Tout le temps ! N'importe comment !

Fabien : N'importe comment... Ça promet... Tu l'as achetée sur Internet, c'est ça ? C'est la nouvelle arnaque à la mode ?

Jean-Pierre : Mais non... Je l'ai eue le week-end dernier. Tu n'as pas voulu venir... Tu sais, à la brocante de Permellin sous Jouvières...

Fabien : Ah.

Jean-Pierre : Quoi, « ah » ?

Fabien : Sur une brocante...

Jean-Pierre : C'est génial, les brocantes !

Fabien : Les brocantes, c'est nul. Ce ne sont d'ailleurs plus des brocantes mais des vide-greniers.

Jean-Pierre : Ça ne change rien...

Fabien : Ça change tout ! Un vide-greniers, c'est un endroit où les gens vident leurs greniers. Le grenier étant déjà l'endroit où on fourre les trucs qui ne servent à rien... Moralité, ce sont des types qui se débarrassent des trucs qui ne servent à rien et qu'ils ne veulent pas garder...

Jean-Pierre : Ben justement, là, j'ai fait cette superbe découverte !

Fabien : Tu as écouté le principe ? « Des trucs qui ne servent à rien » ! Donc... Ta carte au trésor ne sert à rien. Sinon, le type ne l'aurait pas vendu...

Jean-Pierre : Déjà, ce n'était pas un type, c'était une femme.

Fabien : Ah ! Oui, ça change tout...

Jean-Pierre : Ben oui ! Parce qu'elle était vieille. Elle m'a expliqué qu'elle la tenait de son défunt mari – qui la tenait de son grand-père ou je ne sais plus qui, je n'ai pas bien suivi la généalogie. Ils s'en étaient servi quand ils étaient jeunes et ils avaient trouvé un trésor ! Tu vois que ça marche !

Fabien : Ce que tu peux être naïf... Et pourquoi ils ne s'en sont pas servi toute leur vie ? Attends, elle a quand même besoin de faire des brocantes pour gagner sa vie, cette dame...

Jean-Pierre : Parce qu'elle était superstitieuse.

Fabien : Parce qu'elle était superstitieuse.

Jean-Pierre : Oui. Ils avaient trouvé un trésor qui leur a permis de s'installer mais ils avaient peur que trouver trop de trésors aurait une contrepartie négative... Que ça leur porte malheur, quoi... Alors ils se sont contentés de deux ou trois trésors quand ils avaient besoin...

Fabien : Et elle vend la carte sur une brocante ? Elle ne la donne pas à ses enfants ?

Jean-Pierre : Elle n'a plus de famille. Fille unique, son mari était fils unique... Elle est stérile. Elle croit que c'est la trouvaille des trésors qui a fait ça...

Fabien : N'importe quoi...

Jean-Pierre : Allez, ça va être génial !

Fabien : Et en quoi elle est universelle, ta carte ?

Jean-Pierre : Regarde. Il y a une croix.

Fabien : C'est le trésor.

Jean-Pierre : C'est où on est.

Fabien : Ah.

Jean-Pierre : Là, il y a les directions, les directives, le nombre à chaque fois...

Fabien : Il n'y a pas d'unité de valeur...

Jean-Pierre : Justement ! Tu mets celle que tu veux ! Pas, kilomètres, mètres... Ça marche à tous les coups !

Fabien : N'importe quoi...

Jean-Pierre : Allez, ça va être génial ! On y va ?

Fabien : Maintenant que je suis là...

Jean-Pierre : C'est parti ! Il me faut juste mes clefs. Mes clefs... Rha, je les perds toujours. Tu m'aides à les chercher ?

Fabien : T'as qu'à te servir de ta carte...

Jean-Pierre : Pas bête, dis donc ! Je pars d'où ?

Fabien : Où tu veux... Tiens, là, ce sera très bien.

Jean-Pierre se place où Fabien lui a indiqué.

Jean-Pierre : Ok, là... Je ne vois rien, attends, je me rapproche de la fenêtre.

Jean-Pierre se déplace jusqu'à bien voir – et être au bon endroit.

Fabien : C'est ça...

Jean-Pierre : Et je prends quoi ? Le demi-pas ! C'est bon, ça, non ?

Fabien : C'est une super mesure. Bien précise...

Jean-Pierre : Alors... Sept demi-pas tout droit... Deux demi-pas à gauche... Quatre demi-pas à droite... Et encore quatre demi-pas encore à droite....

Fabien : On va vraiment faire ça toute la matinée ?

Jean-Pierre : Et... Mes clefs ! Ça marche !

Fabien : C'est moi que tu fais marcher, là... Tu avais tout prévu, c'est ça ?

Jean-Pierre : Mais non, je te jure ! Tiens, essaye, tu vas voir ! Mets-toi là. Et tu prends... Allez, le pas vu que le demi, tu n'aimes pas...

Jean-Pierre a rejoint Fabien qu'il a fait naturellement reculer d'un pas et lui a donné la carte.

Fabien : J'hallucine de ce que tu me fais faire...

Jean-Pierre : Vas-y ! On ne sait pas sur quoi on va tomber !

Fabien : Chez toi, sûrement pas grand-chose... Bon. Sept pas tout droit... Deux pas à gauche... Quatre pas à droite... Et encore quatre pas encore à droite...

Jean-Pierre : Alors ? Tu as trouvé quoi ?

Fabien : Un tas de cochonneries...

Jean-Pierre : Mais dedans, il y a quoi ?

Fabien : Dedans... Ton porte-filtres. Pour la cafetière.

Jean-Pierre : Trop cool ! Je ne le trouvais plus ! Je vais pouvoir me refaire du café !

Fabien : C'est du délire, ce machin...

Jean-Pierre : Allez, viens, on va aller dehors ! On prendra des plus grandes mesures, ça nous donnera sûrement des plus grands trésors !

Fabien : Non, mais il y a une arnaque, c'est sûr.

Jean-Pierre : Mais non, ça va être génial ! Tiens, va t'entraîner dehors, j'arrive, j'ai un coup de fil à passer.

Fabien sort. Jean-Pierre prend son téléphone et appelle.

Jean-Pierre : Allô, Sylvie ? C'est bon, il a marché ! Oui, j'avais placé mes clefs et le porte-filtres pour l'appâter... Non, mais la seconde fois, comme il était au bon endroit, je l'ai laissé faire lui-même, il a marché du tonnerre ! ... Ouais, là, on va aller dans le parc, j'ai planqué un portefeuille. Après, on fait les bois où j'ai laissé un vélo et après, je nous place pour qu'on arrive chez toi avec les kilomètres comme mesure... .. Non, non, il ne se doute de rien ; son anniversaire, c'est la semaine prochaine, il ne s'attend pas à ce qu'on lui fasse la surprise aujourd'hui ! ... Ouais, on arrive pour midi, à tout à l'heure !

Jean-Pierre sort.

** Pour plus de détails sur la déclaration à la SACD, rendez-vous sur mon site
<http://ericbeauvillain.free.fr>*